



SERVICE DE PRESSE

Confédération Générale du Travail FORCE OUVRIÈRE – 141, avenue du Maine – 75680 PARIS Cedex 14 – Tél : 01 40 52 82 00 – Fax. : 01 40 52 82 02

COMMUNIQUE

Déclaration de politique générale : 1^{ère} réaction de FO

FORCE OUVRIÈRE confirme son opposition au « pacte de responsabilité/solidarité » en réduisant à nouveau les cotisations patronales au niveau du Smic, en allégeant les cotisations patronales d'allocations familiales, le gouvernement fragilise le financement de la Sécurité sociale et fait de l'allègement du coût du travail, logique économique libérale, la priorité de la politique économique.

A nouveau, les contreparties relèvent de l'illusion, comme FORCE OUVRIÈRE ne cesse de le répéter.

S'agissant des salariés payés au Smic, le gouvernement, plutôt que de faire simple en augmentant le Smic, allège les cotisations sociales, ce qui fragilisera encore la Sécurité sociale.

S'agissant des 50 milliards d'euros d'économies qui demeurent très flous dans leur mise en œuvre, FORCE OUVRIÈRE s'inquiète des remises en cause potentielles du service public et de l'assurance maladie.

En conclusion, la logique d'austérité perdure.

Autant Pierre Mendès France déclarait qu'il fallait dire la vérité, autant Jaurès expliquait : « le courage c'est toujours de chercher la vérité et de la dire, c'est ne pas subir la loi du mensonge triomphant qui passe et de ne pas faire écho de notre âme, de notre bouche et de nos mains aux applaudissements imbéciles et aux huées fanatiques ».

Paris, le 8 avril 2014